
Protokoll: 
Herr Beigeordneter Flöck stellt auf Nachfrage von Rm Diehl fest, dass die im Rahmen der 
Öffentlichkeitsbeteiligung geäußerten Anregungen im Rahmen der Erarbeitung des Entwurfs- 
und Offenlagebeschlusses ggf. Berücksichtigung finden. 
Auf Nachfrage von Rm Lipinski-Naumann erläutert 61/Herr Hastenteufel die Lage der 
vorgeschlagenen Ausgleichsflächen. 
Rm Lipinski-Naumann bittet die Verwaltung, die Ausgleichsflächen so darzustellen, dass auch in 
Zukunft klar erkennbar ist, ob die fraglichen Bereiche als Ausgleichsflächen ursprünglich 
ausgewiesen wurden. Die Darstellung der Ausgleichsflächen soll nach Möglichkeit detailliert 
erfolgen. 
Herr Beigeordneter Flöck sagt eine Prüfung der Anregung zu. 
Rm Lipinski-Naumann bittet die Verwaltung, zu prüfen, ob eine durchgängige 
Gehwegverbindung geschaffen werden kann. 
61/Herr Hastenteufel erklärt, dass bis zur Erarbeitung eines Entwurfs- und Offenlagebeschlusses 
die Frage des künftigen Gehwegverlaufes geklärt werde. 
Rm Diehl bittet, außerdem im Zuge des weiteren Verfahrens zu prüfen, ob der Standort der 
Bushaltestelle ggf. geändert werden kann. 
Herr Beigeordneter Flöck sagt zu, die Fragestellung bis zum Entwurfs- und Offenlagebeschluss 
durch die Verwaltung zu prüfen. 
Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu. 


